

Gewinner der Kategorie "Grund- und Förderschulen 2018/2019"

3. Platz: Grundschule Täfertingen

Der Garten der Grundschule Täfertingen steht unter dem Motto "Die starken 4". Dies bezieht sich zum einen auf die vier Klassen der Schule, zum anderen auf die vier Elemente Feuer, Wasser, Luft und Erde. Jede Klasse beschäftigt sich im Garten und parallel dazu im Unterricht ein ganzes Jahr lang mit einem der Elemente. Beispielsweise wurden in der 1. Klasse ein Regenwurmkasten gebaut, Versuche zu Eigenschaften und Verhalten von Regenwürmern durchgeführt, Samenbomben gebastelt und Kartoffeln angepflanzt, die gemeinsam geerntet und verspeist werden.

Außer Obstbäumen, Beerensträuchern, Gemüse- und Kräuterbeeten gibt es eine Blühwiese und eine Bienentränke für Wildbienen und die schuleigenen Honigbienen. Neben der Garten-AG, die von einem Gartenbauverein betreut wird, arbeiten alle Klassen regelmäßig an ihren Beeten und lernen so die jahreszeitlichen Kreisläufe und die Aufgaben im Garten kennen. Im Rahmen der Aktion "Pflanze der Woche" wird regelmäßig eine Wildpflanze aus dem Garten im Schulhaus präsentiert und vorgestellt und somit eine noch engere Verzahnung von Garten und Schule geschaffen.